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طلب من الراشد نسخاً عن تحديد الأرقام المدنية

الصرعاوي يسأل وزير الداخلية 
عن حالات ضم الأقارب لملفات الجنسية

الدقباسي يحذّر من تفاقم مشكلة التوظيف  ويشدّد
 على أهمية التقاعد المبكر لموظفي الدولة والقطاع الخاص

الملف المطلوب الاضافة اليه؟ وما 
الجهة او الشخص الذي اعتمد 

هذه الحالات؟
٭ يرج����ى تزوي����دي بجمي����ع 
الق����رارات او اللوائح الصادرة 
والمنظمة لحالات ضمن الاقارب 

لملفات الجنسية.
٭ يرجى تزويدي بنسخة من 
جميع طلبات اس����تخراج الرقم 
المدن����ي الص����ادرة ع����ن وزارة 
الداخلية »الادارة العامة للجنسية 
الى  ووثائق السفر« والموجهة 
الهيئة العامة للمعلومات المدنية 
من تاريخ 2010/1/1 حتى تاريخ 
الاجابة عن هذا السؤال، والذي 
تطلب بموجبه الوزارة انش����اء 
الرقم المدني لبعض الاشخاص 
العامة  الادارة  حت����ى تتمك����ن 
للجنس����ية ووثائق السفر من 

انجاز معاملته لدى الادارة.
كما وجه الصرعاوي سؤالا 
لوزير الدولة لش����ؤون مجلس 
الوزراء علي الراش����د جاء فيه، 
يرجى تزويدي بالآتي: نسخة من 
جميع طلبات استخراج رقم مدني 
الداخلية  والصادرة عن وزارة 
»الادارة العامة للجنسية ووثائق 
السفر« والواردة للهيئة العامة 
للمعلومات المدنية والذي تطلب 
بموجبه وزارة الداخلية انشاء 
رقم مدني لبعض الاشخاص حتى 
تتمكن الادارة العامة للجنسية 
ووثائق السفر من انجاز معاملته 
وذلك من تاريخ 2010/1/1 حتى 

تاريخ ورود هذا السؤال.

وتس����اءل في هذا السياق: 
لماذا لم تمنح زيادة المعاش����ات 
لمن يعمل ف����ي القطاع الخاص، 
مطالبا في الوقت نفسه بالربط 
بين المشروعات الجديدة العملاقة 
في خطة التنمي����ة الاقتصادية 
والاجتماعي����ة وب����ين قضي����ة 
التوظيف، بحي����ث يعاد النظر 
في جداول النسب المقررة التي 
على القطاع الخاص التقيد بها 
لتشغيل العمالة الوطنية، وفي 
أس����اليب الرقابة عل����ى التزام 
القطاع الخاص بتنفيذها.وأكد 
الدقباسي في ختام تصريحه على 
ضرورة إيجاد آلية أو نظام للربط 
بين الإنت����اج والأجر في الجهاز 
الحكومي، وتش����جيع المجدين 
والقضاء عل����ى عملية الترقية 
بالأقدمية، وذلك بهدف التقريب 
العم����ل بالقطاعين  بين ظروف 

الحكومي والخاص.

الموافقة عل����ى كل حالة  اعتمد 
من ح����الات ضم الاقارب لملفات 

الجنسية؟
٭ هل هناك حالات تمت الموافقة 
عليه����ا دون اج����راء البصم����ة 
اذا كان����ت الاجابة  الوراثي����ة؟ 
بالايجاب، فيرجى تزويدي بقائمة 
تفصيلية بهذه الحالات، موضحا 
بها اس����م طالب الاضافة واسم 
صاحب الملف المطلوب الاضافة 
اليه، وما الجهة او الشخص الذي 

اعتمد هذه الحالات؟
٭ هل هناك حالات تمت الموافقة 
عليها دون اجراء التحقيق اللازم 
بشأن الاقامة السابقة لطلب الضم 
لملف الجنس����ية المطلوب الضم 
اليه؟ اذا كانت الاجابة بالايجاب، 
فيرجى تزويدي بقائمة تفصيلية 
بهذه الحالات موضحا بها اسم 
طالب الاضافة واس����م صاحب 

الت����ي يقدمها دي����وان الخدمة 
المدنية للداخلين الجدد الى سوق 
العمل، مطالبا بإعادة النظر في 
أس����لوب دعم العمالة الوطنية 
بالقطاع الخاص لتصبح عمالة 
حقيقية تسهم في تنمية حجم 
الناتج المحلي الاجمالي، وليس 
العمالة على  أعداد م����ن  مجرد 
العلاوات  الورق للاستفادة من 
الاجتماعية وعلاوة الأولاد دون 
العمل  مقابل حقيقي في سوق 
بالقطاع الخاص.وأكد الدقباسي 
على أهمية التشجيع على التقاعد 
المبكر لمن يشاء من موظفي الدولة، 
لاسيما بين الاناث، تيسيرا على 
الأمهات لخدمة أسرهن وتربية 
ابنائهن وأيضا لإتاحة المزيد من 
الفرص الوظيفية للشباب، داعيا 
في الوقت نفس����ه الى التيسير 
على العاملين في القطاع الخاص 

وتشجيع التقاعد المبكر لهم.

وجه النائب عادل الصرعاوي 
س����ؤالا لنائب رئي����س مجلس 
الوزراء ووزير الداخلية الشيخ 
أحمد الحمود جاء فيه: نمى الى 
علمي ان هن����اك بعض حالات 
اضافة الاقارب بملفات الجنسية 
لمن لم يكونوا متواجدين بالكويت 
خلال العش����رين سنة الماضية 
ولم يستدل لاي معلومات عن 
تواجدهم بالكويت وتم اعتمادها 
ومنحهم الجنسية دون تطبيق 
الاجراءات المعتم����دة لمثل تلك 
الحالات والمتمثلة بإجراء البصمة 
الوراثية وإجراء التحقيق اللازم 
عن اماكن تواجدهم خلال الفترة 

السابقة.
لذا يرجى افادتي وتزويدي 

بالآتي:
٭ قائمة تفصيلية لحالات ضم 
الاقارب الى ملفات الجنسية والتي 
تم منحهم الجنسية منذ تاريخ 
2010/1/1 حتى تاريخ الاجابة عن 
هذا الس����ؤال، موضحا فيه مدة 
الاقامة السابقة »خارج الكويت« 
لتاريخ الطلب المقدم للضم، مع 
تزويدي بجميع المستندات المؤيدة 

لذلك.
٭ نس����خة من الطلبات المقدمة 
بشأن حالات ضم الاقارب لملفات 
الجنس����ية منذ تاريخ 2010/1/1 
حت����ى تاريخ الاجاب����ة عن هذا 
الس����ؤال، موضحا بها من تمت 
الموافقة عليه ومن لم تتم الموافقة 

عليه.
٭ ما الجهة او من الشخص الذي 

ح����ذر عضو مجل����س الأمة 
النائ����ب عل����ي الدقباس����ي من 
الكوادر  تفاقم مشكلة توظيف 
الوطنية في المستقبل اذا استمرت 
التي تتبعها الجهات  السياسة 

الحكومية حاليا.
وأشار الدقباسي في تصريح 
صحافي له ال����ى التقرير الذي 
أصدره بنك الكويت الوطني منذ 
عدة أيام، والذي أشار فيه الى ان 
توظيف الكويتيين يشهد أبطأ نمو 
له منذ 2006 اذ تراجع من %16 
قبل سنة الى 7% في نهاية الربع 
الأول من العام، في الوقت الذي 
الكويتيين  يتم فيه تعيين غير 
في ظ����ل وجود كويتيين لنفس 
الوظائف. مش����ددا على أهمية 
تطبيق سياس����ة الإحلال نظرا 
لوجود بدي����ل لتلك العمالة في 
قوة العمل الوطنية، لاسيما مع 
توافر برامج التدريب والتأهيل 

علي الدقباسي

أحمد الحمود

بع���ث رئيس مجل���س الأمة 
جاسم الخرافي ببرقية تهنئة إلى 
رئيس مجلس الشعب الوطني في 
جمهورية غينيا بيساو رايموندو 
العيد  بيريرا، وذلك بمناس���بة 

الوطني لبلاده.

النائب شعيب المويزري  قال 
انه سيعرض في الأسابيع المقبلة 
عن الفساد في الوزارات والجهات 
الحكومية الاخرى، مشيرا الى أنه 
لن يتراج����ع مهما كانت الظروف 
ولن يثنيه تجاهل الآخرين دعم 
حملة »أين أموالنا« التي أعلن عنها 
منذ شهرين وبدأها يوم 2011/9/15 
خاص����ة الاعلام المرئ����ي وأغلبية 
حاملي الاق����لام الذين تجاهلوها 

تماما.
وقال الموي����زري في تصريح 
صحافي: ان الاعلام المرئي وغالبية 
حملة الاقلام لم يتطرقوا لحملة 
»أين أموالنا«، ولو بنقل المعلومات 
الخاصة بتجاوزات بعض الوزارات 
والهيئات والمؤسسات الحكومية، 
خاصة ان هذه أموال الشعب ولها 

حرمتها الشرعية والدستورية.
وأضاف: قد يكون البعض له 
صلة قرابة أو مصالح خاصة مع 
بعض كبار قيادات هذه الجهات، 
وهؤلاء قلة، فأين الآخرون الذين 
الش����عب؟ وتابع  أم����وال  تهمهم 
المويزري قائ����لا: صحيح أنني لا 
أنتمي لتيار أو تكتل أو مجموعة 
واعتمد على جهدي الشخصي، ولكن 
كل هذا لن يؤثر في استمراري في 

الكشف عن الفساد والمفسدين.

وجه النائ����ب الصيفي مبارك 
سؤالا الى وزير الصحة هلال الساير 
جاء كالتالي  يرجى تزويدي بتاريخ 
شراء الدواء increlex IGF-1 وتاريخ 
الطبية  الى المستودعات  وصوله 
لوزارة الصحة والكمية المشتراة 
المتبقية بالمس����تودعات  والكمية 
وسعر الكمية المش����تراة وتكلفة 
العبوة الواحدة من الدواء المذكور 

أعلاه؟
كما يرجى تزوي����دي بتاريخ 
-increlex IGF انتهاء ه����ذا الدواء
1 وه����ل تم ص����رف أي أدوية بعد 
انتهاء صلاحية الدواء وهل يوجد 
على العب����وة تاريخ انتهاء أم لا؟ 
وتزويدي باسم الوكيل المورد لهذا 

الدواء؟

الخرافي يهنئ 
رئيس مجلس 

الشعب الوطني 
في غينيا بيساو

المويزري: مصالح 
وصلة قرابة حالت 
دون دعم البعض 
حملة »أين أموالنا؟«

الصيفي يسأل 
الساير عن تاريخ 
شراء أحد الأدوية

جاسم الخرافي

شعيب المويزري

الصيفي مبارك

القضي���ة الكويتي���ة العادلة 
وقدمت خدماتها لأهل الكويت 
في سخاء وكرم وأكد ان المملكة 
هي عمق الكويت الاستراتيجي 
وهي الحصن الحصين للكويت 
التي تتربص  ضد الأخط���ار 
بالكويت من أعدائها، وستظل 
العلاقة اخوية وممتازة  هذه 
ومتج���ددة بالعطاء الاخوي، 
فالكويت والسعودية شعب 

واحد.
الحويل���ة  أش���اد  كم���ا 
الت���ي تحققت  بالانج���ازات 
في عه���د الملك عب���دالله بن 
عبدالعزيز آل سعود وخلال 
6 أعوام مضت منها إنشاء عدد 
من المدن الاقتصادية كمدينة 
الملك عبدالله الاقتصادية في 
رابع ومدينة الأمير عبدالعزيز 
بن مساعد الاقتصادية في حائل 
ومدينة ج���ازان الاقتصادية 
ومدين���ة المعرقة الاقتصادية 
بالمدينة المن���ورة، الى جانب 
مركز الملك عبدالله المالي بمدينة 
الرياض، وأيض���ا تضاعفت 
اعداد الجامعات بالمملكة، مؤكدا 
ان عهد خ���ادم الحرمين الملك 
عبدالله ب���ن عبدالعزيز عهد 
تتويج لمسيرة التنمية المباركة 
منذ عهد الملك المؤس���س الى 
وقتنا الحاضر، ست سنوات 
أسست على الشفافية التي هي 
نهج خادم الحرمين الشريفين 

الحويلة يهنئ القيادة السعودية 
بمناسبة اليوم الوطني للمملكة

في إدارة شؤون البلاد في ظل 
تنمية متوازن���ة مبنية على 
النزاهة ومحاربة  ثوابت من 
الفساد وغرس للقيم والأخلاق 
الفاضلة والتطوير لكل مجالات 
التنمية البشرية في هذا الوطن 

العزيز.
وفي نهاية تصريحه جدد 
الحويلة تهنئته للأشقاء في 
المملكة العربية الس���عودية، 
س���ائلا المولى ع���ز وجل ان 
يوفقهم ويزيدهم رفعة وقوة 

وازدهارا.

هنأ النائب د.محمد الحويلة 
الش���ريفين  خ���ادم الحرمين 
الملك عبدالله بن عبدالعزيز 
وولي عهده الأمين والحكومة 
السعودية والشعب السعودي 
الش���قيق بمناس���بة الي���وم 
الوطني ال� 81 للمملكة العربية 

السعودية.
وقال الحويلة في تصريحه 
ان هذه المناسبة عزيزة على 
قلوبنا جميعا، حيث تذكرنا 
العربية  المملك���ة  بتوحي���د 
الس���عودية عل���ى ي���د الملك 
عبدالعزيز بن عبدالرحمن آل 
سعود طيب الله ثراه، فالمملكة 
س���ند وقوة وعزة كل الدول 

العربية والإسلامية.
ولف���ت الحويل���ة الى ان 
العلاقات الكويتية � السعودية 
متجذرة وأصيلة ويش���ترك 
البل���دان بأواصر من الاخوة 
والمحبة والمصير المش���ترك، 
مبينا ان للسعودية مواقفها 
المشرفة والبطولية من الكويت 
أثناء الاعتداء العراقي الغاشم 
وأثناء عمليات التحرير تجعل 
كل كويتي صغيرا كان أو كبيرا 
وعلى م���دى الأجيال اللاحقة 
كذل���ك يذك���ر ه���ذه المواقف 
النبيل���ة والرعاي���ة الكريمة 
التي حظي به���ا أهل الكويت 
ش���عبا وحكومة حين فتحت 
د.محمد الحويلةالمملكة أبوابها وقلوبها وتبنت 

رئيس البرلمان العربي يتعهد بدعم 
مهرجان نجوم العطاء نوفمبر المقبل

أشار ناصر العيار نائب رئيس اللجنة المنظمة 
لمهرجان نجوم العطاء للمكفوفين الى ان المهرجان 
يعقد تحت رعاية سفيرنا بالقاهرة د.رشيد الحمد 
وجامعة الدول العربية ويقام المهرجان الذي يعد 
الأول م����ن نوعه 13 أكتوب����ر المقبل بمقر الامانة 
العامة لجامعة الدول العربية وألمح الى ان بداية 
الانطلاق من مصر خاصة ان مصر تمر بظروف 
استثنائية بعد ثورة يناير وسيقام هذا المهرجان 
بعدد من الدول العربية، حيث تقام دورته المقبلة 
في تونس تحت ش����عار »مهرج����ان يوم العطاء 
للصم« وتليها الإمارات، وأشار الى ان المهرجان 
يأتي لتسليط الضوء على تلك الشريحة من ذوي 
الاحتياجات الخاصة والتأكيد على ان تلك الشريحة 
تستطيع ان تكون شريحة عاملة وليست عالة 
على المجتمع ولابد من تسليط الضوء على تلك 
الشريحة وتثقيف المجتمع حول كيفية التعامل 

مع تلك الشريحة.
وحول تجربة الكويت في مجال ذوي الاحتياجات 
الخاصة، أشار الى ان الكويت من الدول المميزة 
والمتقدمة ف����ي رعاية ذوي الاحتياجات الخاصة 
والدليل على ذلك حصولهم على الميداليات والمراكز 
الأولى في المسابقات العربية والعالمية بل يتفوقون 

على الأصحاء.
وق����د التقى رئي����س اللجنة العلي����ا المنظمة 
للمهرجان احمد الفارسي برئيس البرلمان العربي 
علي الدقباس����ي والأمين العام المساعد للبرلمان 
العربي السفير طلعت حامد لبحث سبل التعاون 
لمهرجان نجوم العطاء وتم����ت الموافقة على ان 
يكون ضمن أجندة البرلمان نوفمبر المقبل رعاية 
مهرجان نجوم العطاء للمكفوفين، وألمح العيار 
الى ان المهرجان سيجوب الدول العربية، وذلك 
بعد ان اصبح يعمل تح����ت مظلة جامعة الدول 
العربية والبرلمان العربي، كما ان هناك رعاة من 

الدول العربية.
كما التقى مدير المكتب الكويتي للمشروعات 
الخيرية بالقاهرة اس����ماعيل الكندري للتنسيق 
لتوزي����ع المصاحف الخاصة للمكفوفين المكتوبة 
بطريقة »برايل« بالاضافة الى »العصا« الخاصة 
بالمكفوفين والذي يقام على هامش المهرجان المزمعة 
إقامته منتصف أكتوبر المقبل، وتم توجيه الدعوات 
لكبار المسؤولين والإمام الأكبر شيخ الأزهر د.أحمد 
الطيب ورؤساء المكاتب الكويتية بالقاهرة الصحي 
والعسكري والأمني، وأشار احمد الفارسي رئيس 
اللجنة العليا المنظمة للمهرجان الى انه تم إصدار 
600 مصحف بطريقة براي����ل والمصحف عبارة 
عن 6 مجلدات، كما ان هناك اس����تعدادات تجرى 
الآن لتصميم تفس����ير المصحف ومعجم الألفاظ 
للقرآن الكريم، وكذلك سيتم إصدار قصص الأنبياء 
وقصص الأطفال بطريقة برايل، وأضاف الفارسي 
ان هناك مش����روعا تم بموجبه الاتفاق مع احدى 
مكتب����ات الكويت لتحويل جميع الكتب الإدارية 
والعلمية والأدبي����ة وغيرها الى »صوت« ويتم 
وضعها على الإنترنت وألمح الى ان هناك مخترعا 
اميركيا اخترع »شيب« صغيرا وضعه على اي 
كتاب يقوم بقراءته وبالتالي نسهل على الكفيف 

كثيرا جدا من الوقت.
وحول الإنجازات الطبية التي قاموا بها، ألمح 

الفارسي الى انه تم إجراء 350 عملية جراحية لأكفاء 
وتم تحويلهم الى مبصرين في مصر وكذلك تم 
إجراء عدد من العمليات الخاصة بالقرنية وأوضح 
ان خطة العام القادم تشمل تحويل 3000 كفيف 
الى مبصر، بالاضافة الى الأنشطة الرياضية، وتم 

عمل تصفيات نهائية في 25 محافظة مصرية.
وذكر الفارس����ي ان بداية المش����روع منذ عام 
2008 وتم إطلاق قناة »العطاء« لذوي الاحتياجات 
الخاصة ولكن لم نجد المعلومات الكافية خاصة 
ان هناك 33 نوعا م����ن الإعاقة وكان المقترح ان 

يكون كل عام نختار شريحة.
وأضاف انه في ألماني����ا هناك مجمع تجاري 
لذوي الاحتياجات الخاصة، وكذلك بنك للمعاقين 
لاستثمار مال المعاق، وبالتالي هناك دول متقدمة 
جدا في رعاية المعاق وتمنحه امتيازات وأخذنا 
الفكرة ونقوم بعمل دراس����ة للمشروع وتنفيذه 

في الدولة التي ترغب في ذلك.
وأشار الفارس����ي الى انه عندما نكون مظلة 
عربية سيتاح لنا تنفيذ الكثير من تلك المشاريع، 
وهناك توجه لبناء مجمع تجاري يضم تكنولوجيا 
للمعاق، لدينا الآن كرة الجرس بين الكويت ومصر 
ونطرحها على جميع الدول وعندها يتحول المعاق 
من عالة على أسرته الى عائل ومشارك ولم يعد 

عبئا عليهم.
وطرح الفارسي عددا من المشروعات وطالب 
الشركات الكبرى بتنفيذها مثل مشروع »اسمع« 
حيث تتولى الش����ركة شراء س����ماعات او عمل 
جراحات القوقعة وغيرها من المش����روعات التي 
تح����ول المعاق الى منت����ج وتم الاتفاق مع ألمانيا 
لشراء القوقعة التي تبلغ قيمتها 140 ألف جنيه 
توفر الحكومة المصرية 40 ألفا فقط لذلك نناشد 
الش����ركات وأصحاب الأيادي البيضاء المساهمة 
لشراء تلك القواقع، حيث انه تم الاتفاق مع ألمانيا 
لشراء عدد كبير، لذلك ندعو كل شركة الى تبني 

فئة من ذوي الاحتياجات الخاصة.
وأعلن المش����رف العام عل����ى المهرجان احمد 
الهاش����مي عن افتتاح مهرجان العطاء 13 أكتوبر 
المقبل بمقر الأمانة العامة لجامعة الدول العربية 
وتوزيع الجوائز على الفائزين في مسابقة نجوم 
العطاء 15 أكتوبر بفندق سفير الدقي تحت رعاية 
وبحضور سفيرنا بالقاهرة د.رشيد الحمد، وأشار 
الهاشمي الى جريدة »الأنباء« وفندق سفير الدقي 

ودار الأورمان وعدد من الشركات الكويتية.
ومن جانبه أشاد رئيس مجلس الإدارة لدار 
الأورمان حس����ام الدين القبان����ي بدعم الكويت 
للمش����اريع الخيرية في مصر وقال ان الكويت 
أكبر دولة داعمة للأعمال الخيرية ي مصر ويعد 
بيت الزكاة الكويتي من أكبر المؤسسات الخيرية 
العربية في مص����ر، وخاصة لذوي الاحتياجات 
الخاصة لأن مصر بها أعداد كبيرة من المكفوفين 
والصم والبكم، لذلك ترحب الأورمان بالتعاون 
مع مهرجان نجوم العطاء وخاصة ان الأورمان 
قامت بإجراء جراحات وصلت الى 3300 عملية 
كفيف من 16 محافظة، ودعا القباني الى الاهتمام 

بذوي الاحتياجات الخاصة.

القاهرة ـ هناء السيد  ٭

)ناصر عبدالسيد(  ناصر العيار متحدثا إلى الزميلة هناء السيد  

العبدالهادي : ما كميات  البنزين المنتجة خلال 3 سنوات ؟

تشكيل فريق من المحامين للدفاع عن عسكر العنزي

السنوات الخمس؟
وما هي كميات البنزين المقرر 
تصديرها أو استيرادها خلال تلك 
السنوات الخمس في ضوء خطط 

الإنتاج المستهدفة؟
٭  م����ا هي الدول أو الش����ركات 
العالمية المنتجة والوسيطة التي 
تم استيراد البنزين منها خلال 
الس����نوات الثلاث الأخيرة؟ مع 
توضيح الكميات المستوردة من 

كل منها.
وما ه����ي خطة المؤسس����ة 
المستقبلية للتعاقد على الاستيراد 
اذا كانت الحاجة الى الاستيراد 
مستمرة وليست مؤقتة مع كل من 
الدول المنتجة والشركات العالمية 

المنتجة والوسيطة؟

إلا أنه بصدد تشكيل فريق دفاع 
عن النائب المحترم العنزي لحصر 
كل من تطاول على النائب وقذفه 
أو دليل  دون مس����وغ قانوني 
واقعي او حقيقي من خلال تقديم 
بلاغ للجهات المختصة وخاصة 
في شبكات التواصل الاجتماعي 
)تويتر � الفيسبوك( ولن يمنع 
تطبيق القانون على الاس����ماء 
المستعارة حيث سيتم التوصل 
لهم من خلال أرقام اشتراكاتهم 
المسجلة لدى شركات الانترنت 

المختلفة.
البريكان تصريحه  واختتم 
معاتبا أبناء دائرة النائب العنزي 
على س����لبيتهم ف����ي الذود عن 
المتطاولين عند  نائبهم وإيقاف 
حدودهم ومعاتبا أيضا بعض 
وسائل الاعلام التي اندفعت في 
ابراز هذه الاخبار المندسة والملفقة 
وسينكشف عن قريب زيف هذه 

الادعاءات ومن يقف وراءها.

الت����ي تم اس����تيرادها والتي تم 
تصديرها خلال السنوات الثلاث 
الأخيرة؟ وما هي مبررات تصدير 
كميات م����ن البنزين خلال تلك 
السنوات ما دام الانتاج المحلي 
لا يكفي الاستهلاك المحلي خلال 

تلك السنوات؟
٭ ما هي كميات البنزين المقرر 
إنتاجها م����ن المصافي الكويتية 
خلال السنوات الخمس القادمة 
2012/2011 وحتى 2016/2015 في 
ضوء ادخال الوحدات للتحويلة 
التي تس����تهدف إع����ادة هيكلة 
منتجات المصافي لصالح المنتجات 
الخفيفة وفي غير صالح المنتجات 
الثقيلة؟وما هي كميات البنزين 
المقدر استهلاكها محليا خلال تلك 

البعض في الصاق عدة تهم لعدد 
من الن����واب من ضمنهم النائب 
المحترم عسكر العنزي دون دليل 
أو حتى استفس����ار أو إيضاح 
من المعني بهذا الأمر الذي ألحق 
الضرر البالغ بس����معة وشرف 

النائب العنزي.
واستغرب فهد البريكان من 
الرسمية سواء  موقف الجهات 
المركزي أو مجلس الأمة  البنك 
النائب عسكر  ورئيس����ه تجاه 
العنزي حيث لم يبد أي تصريح 
ينفي هذه الواقعة والتي تخالف 
العقل والمنطق فمن غير المعقول 
ادخال مثل هذه المبالغ دون اخطار 
جه����ة رقابية كالبن����ك المركزي 
الأمر ال����ذي يثار حوله علامات 
الاستفهام من احتمالية خضوعه 
لتيار سياسي أو قطب برلماني 
يسعى دائما لخلق أزمات مفتعلة 

لإسقاط حكومة ناصر المحمد.
وأشار المحامي فهد البريكان 

وجه النائب ناجي العبدالهادي 
س����ؤالا برلمانيا الى وزير النفط 
محمد البصيري، وجاء كالتالي: في 
ضوء ما شهدته السنوات الأخيرة 
من عدم كفاية الإنتاج المحلي من 
البنزين لمواجهة معدل الاستهلاك 
المحل����ي، مما اضطر مؤسس����ة 
البترول الكويتية الى استيراد 
كميات متزايدة من البنزين، وعليه 

فيرجى موافاتنا بالآتي:
٭  ما هي كميات البنزين المنتجة 
من مصافي الكويت الثلاث خلال 
السنوات الثلاث الأخيرة 2009 
� 2010 � 2011؟ وم����ا هي كميات 
الاس����تهلاك المحلي من البنزين 

خلال تلك السنوات؟
وما هي كمية وقيمة البنزين 

البريكان  أعلن المحامي فهد 
عن نيته للتطوع لتحريك دعوى 
قضائية ضد كل من قذف النائب 
عسكر العنزي سواء بالتصريح 
في الجرائد أو المنتديات العامة 
والإلكترونية وذلك تطبيقا للمادة 
209 من قانون الجزاء )كل من 
أسند لشخص، في مكان عام أو 
على مسمع أو مرأى من شخص 
آخر غير المجن����ي عليه، واقعة 
تستوجب عقاب من تنسب إليه 
أو تؤذي سمعته، يعاقب بالحبس 
مدة لا تجاوز س����نتين وبغرامة 
لا تجاوز ألفي دينار أو بإحدى 

هاتين العقوبتين(.
البريكان  وأضاف المحام����ي 
قائلا انه اثير في الآونة الأخيرة 
خبر تداولته جريدة »القبس« 
الغراء حول إيداع مبلغ من المال 
ناهز الخمسة والعشرين مليون 
دينار م����ن قبل بعض المودعين 
الأمر الذي أطلق العنان لمخيلة 

ناجي العبدالهادي

عسكر العنزي

عادل الصرعاوي

عزام
مستطيل




